

Pressestelle, Freitag, 28. November 2014

---

## Neuer Abfuhrhythmus und neue Abfuhrbezirke

Mit der Einführung der Bio-Tonne ändern sich nicht nur die Müllsammel-Gewohnheiten der Mühlheimerinnen und Mühlheimer, sondern auch der Abfuhrhythmus und die Abfuhrbezirke. „Wir müssen ab Januar die Abfuhr von Restmüll und Biomüll miteinander koordinieren. Um den Transport des Abfalls möglichst günstig zu gestalten und trotzdem einen möglichst reibungslosen Ablauf sowohl für unsere Bürgerinnen und Bürger als auch für das Abfuhrunternehmen zu gewährleisten, haben wir einige Änderungen beim Abfuhrhythmus und den Abfuhrbezirken vorgenommen“, sagt die Erste Stadträtin und zuständige Dezernentin Gudrun Monat.

Der Restmüll und Biomüll wird ab Montag, 05. Januar 2015, 14-tägig abgefahren. Um die durch die zweiwöchige Abfuhr bedingten größeren Müllmengen problemlos aufladen und abfahren zu können, wurden die Bezirke für den Restmüll von fünf auf acht erhöht, die Abfuhr des Biomülls wurde in sieben Bezirke eingeteilt. „Damit ist verbunden, dass sich für einige Straßen die Wochentage der Abfuhr ändern oder auch der Restmüll und Biomüll an unterschiedlichen Tagen abgeholt werden“, erklärt Monat. Die Abfuhrbezirke für das Altpapier bleiben gleich; der Abfuhrbezirk 2 bei den Gelben Säcken wurde auf dienstags verlegt; die Weihnachtsbäume werden wie immer mit dem Restmüll abgeholt.

Am Donnerstag, dem 18. Dezember 2014, wird die Abfallfibel für das kommende Jahr an alle Haushalte verteilt. Darin sind wie immer die Einteilung der Straßen zu finden und weitere Informationen rund um das Thema Müll. „Um alle Veränderungen besser darstellen zu können, haben wir ein größeres Format gewählt. Sicher wird es für die Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger eine Umstellung mit sich bringen, wir hoffen jedoch, dass sie sich schnell im neuen System zurechtfinden“, betont Gudrun Monat.

Für Fragen rund um das Thema Abfall steht eine Hotline unter der Rufnummer 06108 - 8252436 oder 8252437 zur Verfügung.